

DEBA

La Feria de Navidad se celebra mañana en la plaza Simon Bernaluze con una decena de puestos

J. L.

DEBA. La plaza Simon Bernaluze acogerá este sábado una nueva edición de la tradicional Feria de Navidad de Deba; un evento que ofrecerá a vecinos y visitantes la posibilidad de adquirir diversos productos autóctonos (verduras frescas, bebidas, repostería artesanal...) y artículos realizados a mano por diferentes artesanos.

La Feria de Navidad de este año se pondrá en marcha a las 9.30 horas y contará con una decena de puestos.

Según avanzan desde el Consistorio debarra, quienes se acerquen al recinto ferial podrán adquirir «verduras frescas de los caseríos Doniene y Kortaberri, sidra artesana de Txindurri Iturri, miel natural elaborada por Zortziko Eztia, alubias del caserío Toki Eder o las elaboraciones de repostería artesanal de Mañeko Azpi».

Además, en la Feria de Navidad de este año «también habrá productos artesanales como las abarkas hechas a mano por Martín Sukia, los estampados originales de Aleix y Quim o las esculturas de madera de Txirbila - Zuriñe Gredilla».

Todo ello, sin olvidar que Cruz Roja habilitará un puesto en el que ofrecerá a la ciudadanía información relacionada con la soledad no deseada en la tercera edad y sobre los trabajos realizados en las localidades de la Comunidad Valenciana afectadas por la DANA.

Desde el Ayuntamiento invitan a todas y todos los debarra a acercarse a disfrutar de esta feria, que se celebrará «en medio del ambiente festivo propio de estas fechas».

MUTRIKU

El Mutriku rendirá un merecido homenaje a Unai Azkarate en el partido del domingo frente al Tolosa

J. LEON

MUTRIKU. El primer equipo masculino del club de fútbol de Mutriku disputará este próximo domingo ante el Tolosa su último partido como local del presente año y aprovechará la ocasión para rendir un merecido homenaje a Unai

ELGOIBAR

La N-634 se cortará mañana para retirar la pasarela sobre el río

El corte de la carretera se realizará entre las 08.00 y las 20.00 horas y durante ese tiempo el tráfico rodado se desviará por el casco urbano y Urazandi

JABI LEON

ELGOIBAR. El proyecto que está ejecutando el Ayuntamiento de Elgoibar con el objetivo de renovar de manera integral el puente que conecta el casco urbano con el barrio de Urazandi experimentará mañana otro avance significativo.

No en vano, el Consistorio ha anunciado que este sábado se va a proceder a la retirada de la pasarela peatonal que sirve para superar el río Deba.

Dicha intervención provocará importantes afecciones al tráfico rodado durante la mayor parte de la jornada; toda vez que, según las previsiones, «para poder llevar a cabo la retirada de la pasarela será necesario cortar por completo la carretera N-634 entre las 8.00 y las 20.00 horas del sábado».

Mientras se llevan a cabo esos trabajos el tráfico procedente de Donostia será desviado por el interior del municipio; mientras que los vehículos procedentes de Bilbao serán redirigidos a través de Urazandi, «excepto los camiones, que circularán por el interior del pueblo accediendo desde el polígono Olasso».

En cuanto a los autobuses que circulan en sentido Donostia, «todas las paradas habituales se man-

tendrán operativas». Sin embargo, para los autobuses que circulan en sentido Bilbao, «las paradas de Txankakua y Carrocerías Elgoibarresas estarán anuladas y se establecerá una parada provisional a la altura del número 34 de la calle Santa Ana para las líneas DB04 y DB06». Eso sí, los autobuses que cubren las líneas DB02 y UK05 «únicamente pararán en la parada del Guass».

El Ayuntamiento de Elgoibar agradece de antemano la comprensión y colaboración de la ciudadanía ante las molestias que estas actuaciones puedan ocasionar. Además, recomienda planificar los desplazamientos con antelación y considerar el uso de rutas alternativas (autopista) durante el periodo de cortes.



Gemma Monreal abre hoy una muestra con sus últimas creaciones

La casa de cultura acoge hoy (18.30 horas) la inauguración de una exposición en la que se pueden ver 35 óleos «de paisajes y naturaleza» realizados por la pintora Gemma Monreal «sobre todo, en el último año». La muestra se puede visitar hasta el día 21 (de lunes a sábado de 18.30 a 20.30 horas y los domingos de 12.00 a 14.00 horas).

J. LEON



Unai Azkarate, en el centro, con un grupo de amigos. MUTRIKU F.T.

El partido del domingo

El encuentro correspondiente a la decimocuarta jornada liguera de la División de Honor que se disputará este domingo (a las 12.00 horas) en San Miguel enfrentará

a dos equipos que llegan a la cita con tendencias muy diferentes.

El Mutriku (octavo con 21 puntos) afronta el partido en un gran momento (ha ganado 3 de los úl-

timos 4 duelos y empatado el otro), mientras que el Tolosa (decimosegundo con 14 puntos) atraviesa una mala racha (ha perdido 4 de los 5 últimos partidos).

EN BREVE

El Herriko Antzokia acoge esta tarde un concierto de Amorante

Tras haber actuado en diversas localidades de Euskal Herria y del Estado, el polifacético músico elgoibartarra Iban Urizar 'Amorante', cerrará hoy en el Herriko Antzokia de su localidad la gira para presentar su disco 'Harri, Herri, Har'. El concierto empezará a las 19.00 horas y las entradas se pueden adquirir por adelantado en la web herrikoantzokia.eus (10 euros).

El torneo de ajedrez para escolares se disputa este sábado

El local que el club Zubi Ondo xake taldea tiene en la calle Juan Mugertza acogerá mañana el tradicional torneo de ajedrez escolar, en el que podrán participar las niñas y los niños de hasta 14 años. El torneo incluirá categorías diferentes por tramos de edad y habrá trofeos y regalos para los mejores. La inscripción se hará a las 10.30 horas en el local de Zubi Ondo.

MENDARO

El grupo Mikel Urretagoiena Trío abre mañana un nuevo ciclo de conciertos de jazz

J. L.

MENDARO. Las personas aficionadas al jazz tienen mañana una cita en el centro cultural San Agustín de Mendaro, que a las 20.30 horas acogerá un concierto a cargo de Mikel Urretagoiena Trío; un grupo conformado por el conocido batería Mikel Urretagoiena, el bajo Dani Pozo y el pianista mendararra Iñigo Ruiz de Gordejuela.

El espectáculo, que concluirá con una jam session a la que están invitadas todas las músicas y músicos, servirá para abrir un ciclo de cuatro conciertos de jazz organizado por Uztargi taberna y la pastelería Galle-tiak con la colaboración del colectivo Gararock (el 14 de febrero actuarán Reinier Elizarde y Marina Lledo; el 25 de abril Juan de Diego y el 17 de julio Haizea Martiartu).

Las entradas para el concierto de mañana pueden adquirirse por adelantado (a 15 euros) en el Uztargi (si no se agotan se venderán en la taquilla).